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広島県議会慶尚北道訪問団（仮称）派遣に係る業務 

公募型プロポーザル第２回選定委員会議事要旨 

項  目 内     容 

１ 日  時 令和７年６月 10日（火）９時 00分から９時 20分まで 

２ 場  所 議事堂１階 モニター室 

３ 出席委員 

・広島県議会事務局次長 

・広島県議会事務局総務課長 

・広島県議会事務局総務課課長代理 

・広島県議会事務局議事課長 

・広島県地域政策局国際課長 

４ 議  題 最優秀提案者の決定に関する審査 

５ 担当部署 広島県議会事務局総務課経理係 

６ 開催方法 
１ 参集 

２ 持ち回り 

７ 議事内容 

１ 審査方法 

  担当部署が提案書の内容を基に説明を行い、あらかじめ定めた提案書評価基

準に従って選定委員会において審査した。評価基準に定める要件を満たし、か

つ、最も高い評価値を得た者を最優秀提案者とした。 

 

２ 審査結果 

（１） 公募型プロポーザル参加者（提案書提出順） 

     ① 株式会社日本旅行広島支店 

   ② 株式会社エイチ・アイ・エス 

   ③ 東武トップツアーズ株式会社広島支店 

   ④ 株式会社フジ・トラベル・サービス広島支店 

（２） 公募型プロポーザル参加者の評価基準に基づく評価値及び選定結果 

別紙「公募型プロポーザル結果一覧」及び「評価基準に基づく評価項目

別の総合値」のとおり。 

 

３ 最優秀提案者及び総括意見 

（１） 最優秀提案者 

    東武トップツアーズ株式会社広島支店 

（２） 総括意見 

・ 各項目ともに具体的に記述しようとする姿勢が評価できる。また記載内

容も行政・議会視察団の具体的実績や経験を有しており評価できる。 

・ 通訳、ガイド及び添乗員並びに取扱実績において、行政関係の実績が豊

富であり、サポート体制については、具体的な対応例が記載されており、

円滑な訪問団派遣業務が期待できる。 
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項  目 内     容 

・ 余裕を持った車両かつ最新モデルが提案されていたところや、通訳やガ

イドが具体的にどのような経験がある方が分かりやすかった。 

・ 添乗員の韓国添乗経験が豊富であり、また提案者の取扱実績も十分であ

ることから安定した対応が期待できる。その他の項目も何ら問題はなく

円滑な視察が可能である。 

・ 通訳、ガイド及び添乗員について、行政・議会関係の経験が豊富であり、

円滑かつ満足度の高い業務の遂行が期待できる。 

 

４ 非選定者及び総括意見 

（１） 非選定者 

ア 株式会社日本旅行広島支店 

イ 株式会社エイチ・アイ・エス 

ウ 株式会社フジ・トラベル・サービス広島支店 

（２） 総括意見 

  ア 株式会社日本旅行広島支店 

・ 今回の委託で肝となる通訳及びガイドの提案において、行政や議会団

を対象とした具体的な実績の記述がないため、高い評価点を得るに至

らなかった。また全般的に他社を凌ぐ具体的な提案は無いと感じる。 

・ 行政関係の取扱実績はあるが、通訳、ガイド及び添乗員など全般的に

具体的な提案に乏しく、特に評価する点がなかった。 

   ・ 通訳、ガイドの提案が具体的でないなど、全体的に具体性に欠ける印

象を受けた。 

・ 通訳、ガイドなどの具体的な実績の記載がないため、調査に支障をき

たす可能性も考えられる。全体的に提案内容の記載も不十分であり判

断できない。 

・ 提案内容が全般的に具体性が欠けている。 

  イ 株式会社エイチ・アイ・エス 

・ 各提案項目において、具体性を持った記述に努めようとする姿勢は感

じられるが、行政・議会視察団を対象とした具体的な実績が不明な項

目もあり評価点が伸びていない。また全般的に他社を凌ぐ具体的な提

案は無いと感じる。 

・ 車両借上げや通訳においては、具体的で分かりやすい提案となってい

るが、自由提案内容が乏しい。 

・ ガイドや添乗員が現時点で決まっていないこと、取扱実績において地

方公共団体の実績が乏しい。 

・ ガイドや添乗員について具体的な実績の記載がないため、調査に支障

をきたす可能性も考えられる。全体的に提案内容の記載も不十分であ

り判断できない。 
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項  目 内     容 

・ 通訳、ガイド及び添乗員の候補者の具体的な経験が記載されているも

のの、いずれも確定しておらず、円滑な業務の執行体制が確約されて

いない。 

  ウ 株式会社フジ・トラベル・サービス広島支店 

・ 各項目にわたり詳細に記述を行い、かつ貴社の強みを積極的にアピー

ルしようとする姿勢は高く評価する。一方、行政・議会視察団の具体

的実績が不明な項目もいくつかあり、今回は議会団の視察であること

から普通の評価に留めるざるを得なかった面もある。 

・ 通訳及びガイド並びにサポート体制など全般的に具体的に分かりや

すい提案となっている。 

・ 経験豊富な通訳を、ガイドを予定され、サポート体制が充実し、自由

提案が充実していた。 

・ 通訳、ガイド、添乗員、取扱実績とも豊富で円滑な調査が期待できる。

ただし、添乗員や取扱実績などは特定の分野に偏っている点は不安材

料。その他の項目においても特に問題はなく十分な対応が可能と考え

られる。 

   ・ 韓国国内での緊急対応体制が充実している一方で、これまでの取扱実

績が特定の業種が大半であり、円滑な業務の遂行に不安が残る。 

 


